



Exposition : "Les loups ne me font plus peur" de Jacques Masson

publié le 15/03/2013

Au CDI à partir du 15 mars 2013.

Jacques Masson nous propose de faire connaissance avec un animal à la sinistre réputation : le loup. Ceci au travers des différents panneaux de son [exposition](#).

Cette exposition a pris place le 15 mars 2013 au CDI.

Elle est accompagnée par de la documentation sur le thème du loup que le CDDP de Niort nous prête à cette occasion.

Document joint

 [ExpositionJacquesMasson](#) (PDF de 56.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.